

FISCAL BIJO que reos de la CAS tienen una misma versión

Entregan informe de traslado

Cecilia Yáñez

SANTIAGO

En la mañana de hoy el fiscal de la Corte de Apelaciones de Santiago, Raúl Rocha, -nombrado el jueves pasado por la Corte Suprema a petición de un grupo de abogados de derechos humanos- entregará su informe al fiscal Enrique Paillás, sobre la situación y condiciones en que estarían los reos de la Cárcel de Alta Seguridad (CAS), recientemente trasladados al penal de Colina 2.

Según adelantó ayer Rocha, todos los reos tienen la misma versión de los hechos. Aclaró además que fue nombrado media hora después de presentada la petición y que entre jueves y viernes visitó a los reclusos en Colina II -por cerca de tres horas-, se hizo presente en la CAS y allí pudo ver los daños y las reparaciones que se están efectuando en el recinto.

En La Moneda, en tanto, el ministro (S) de Justicia, José Antonio Gómez, reiteró su postura en cuanto a que cualquier denuncia sobre eventuales abusos debe ser determinada por los tribunales.

Respecto a las reparaciones en la CAS, Gómez dijo que "era necesario producir un cambio, hay arreglos de cámaras y bienes fiscales, pero también medidas nuevas y reservadas" para prevenir otra fuga. Junto a ello entregó una lista con los nombres de los presos, el delito cometido y el tipo de condena que están cumpliendo:

DIPUTADOS

En tanto, durante la mañana, unos 20 familiares de los reos realizaron una manifestación frente al Ministerio de Justicia pidiendo la renuncia de los involucrados en "los malos tratos y torturas". Señalaron que valoran las

declaraciones del presidente de la Comisión Chilena de Derechos Humanos, Jaime Castillo Velasco, y las acciones legales que se están realizando.

También se reunieron con el presidente de la Comisión de DD. HH. de la Cámara de Diputados, Sergio Ojeda, quien se comprometió a recoger antecedentes de lo ocurrido.

señor (Hugo) Espinoza, tiene un doble estándar con los derechos humanos. Nosotros le habíamos pedido que se acercara a Colina II y se negó, declarando públicamente a la prensa que ella confiaba en lo que el director de Gendarmería decía", dijo la vocera en la manifiesta-

ción frente al Ministerio de Justicia.

Al finalizar la reunión con los diputados y mientras estos anunciaban su visita a Colina II, Irma Véliz mostró su objeción a que la diputada los acompañara, argumentó que si "ella iba, los internos no la recibirían".



DAVID NORMANZAR

Familiares de los reos protestaron ayer frente al Ministerio de Justicia pidiendo la renuncia de los responsables del traslado.